

12.09 T-Shirts



Nach dem Frühstück gingen wir wie gewohnt zur Baustelle. Dort waren die Arbeiter bereits mit dem Errichten einer Betonrutsche beschäftigt. Das Anwerfen der Mischmaschine gestaltete sich jedoch etwas schwierig, gespannt beobachteten wir die Arbeiter dabei, die Maschine anzustellen. Endlich- nach einer halben Stunde war sie in Betrieb und die Fundamente konnten betoniert werden.



Inzwischen war es schon Nachmittag bis die Folie verlegt werden konnte. Dabei stellten die Bewehrungen für die Pfosten inmitten der Zisterne ein größeres Problem dar. Zwischenzeitlich wurde immer wieder heiß diskutiert, neue Dinge ausprobiert und viel improvisiert bis letztlich die erste Amierungsmatte eingelegt wurde.



Zum Abschluss am Abend erhielten alle Projekt-Involvierten ein T-Shirt, welches wir für unsere Projektreise beschafft hatten und es wurde ein gemeinsames Gruppenfoto aller Beteiligten gemacht: Project Team 2016! Wir hatten super viel Spaß mit den Arbeitern beim Anprobieren der T-Shirts und durften in viele strahlende und stolze Gesichter schauen!